



A Sa Grandeur Mgr G. Gauthier

évêque de Philippopolis,
auxiliaire de Montréal.

Une nouvelle a récemment jeté dans tous les cœurs des fidèles et surtout des prêtres du diocèse de Montréal une joie bien vive : c'est l'élévation de M. le chanoine Georges Gauthier, curé de la cathédrale de Montréal, à la dignité épiscopale. Nommé évêque de Philippopolis et auxiliaire de S. G. Mgr l'Archevêque de Montréal, le nouvel élu a choisi pour devise : *Scio cui credidi*, ce qui est le témoignage de sa foi et de sa confiance. Avec tous nos prêtres associés nous formons des vœux pour qu'il soit donné au jeune Evêque de remplir pleinement sa devise, par ce zèle et cet apostolat déjà si remarquables qui ont attiré sur lui le choix de Mgr l'Archevêque.

Nous savons quel intérêt le nouvel élu porte aux Œuvres eucharistiques, et spécialement à notre Association sacerdotale, quelle activité infatigable il a déployé lors de notre inoubliable Congrès de Montréal.

C'est donc avec joie et avec la plus vive espérance que tous les amis de nos Œuvres, et plus spécialement les Prêtres-Adorateurs du Canada, s'unissent à nous pour dire à Sa Grandeur :

Ad multos annos!